

ANCIENT t r a n c e

Quintessenz eines Festivals – 5. Ancient Trance vom 17. – 19. August in Taucha

Das Internationale Maultrommel- und Weltmusikfestival möchte von jeher die heilsame Verbindung von Klang und Bewegung erlebbar machen. Auch in diesem Jahr lädt der Maultrommel e.V. Freunde des kleinen anmutigen Instrumentes und alle Weltmusik-Interessierten ein, um zusammen mit vielen Künstlern aus aller Welt ein Fest der Sinne zu feiern.

Am Freitag werden die Istanbuler BABA ZULA die Gäste in den psychedelischen Orient in Begleitung einer feurigen Bauchtänzerin entführen.

Den Samstag einstimmen wird der deutsch-iranische Handtrommel-Meister und Rudolstädter-Ruth-Preisträger MOHAMMAD REZA MORTAZAVI („Die schnellsten Hände der Welt!“ ZDF aspekte).

Das Trio AIRTIST aus Ungarn und Österreich mit ihren treibenden Rhythmen auf Maultrommel, Didgeridoo und Beatbox werden als Stammgäste am Samstagabend kein Bein ruhen lassen, während die Malteser TRIBALI mit ihrem Mix aus infektiösen Ethno-Rhythmen, Psychedelic und orientalischen Klängen erstmals deutschen Boden erleben lassen werden.

Ausgestattet allein mit seiner Loop-Station (Live-Aufnahme und Wiedergabegerät) lässt der Berliner RICOLOOP seine Zunge um den Erdball kreisen.

Die alten Hasen EMBRYO, die schon 1970 mit Jimi Hendrix auftraten und auch schon mit Jazzkoryphäen wie Charlie Mariano und Mal Waldron spielten, krautrocken Sonntagabend das Schloss.

Die Prager Band AL-YAMAN vereint nicht nur musikalisch, sondern auch durch die Herkunft der Bandmitglieder die

Tschechische Republik, den Jemen und Israel. Arabische Songs gemischt mit Rock, Reggae, Drum'n'Bass und Electronicbeats kommen mit dieser Band am Sonntagabend auf die Bühne.

Darüber hinaus wird es natürlich wieder sehr viel mehr zu erleben geben:

- ein Instrumente-Markt, allerlei naturbelassene Waren, vegetarisches Essen und eigens kreierte Cocktails zum Konsumieren
- Massagen, Yoga und Meditation zum Entspannen
- Maultrommel und andere Instrumente-Workshops von auftretenden Künstlern, Klangreisen und in diesem Jahr vor allem Tänze von Trance Dance bis Kontakt-Improvisation zum Mitmachen
- ein ausgereiftes Kinderprogramm zum Spielen
- Geschichten und Gedichte, Kristallklangschaalen und Ober-
tongesang in der Kirche zum Besinnen

Mit einer Bühne weniger als 2011 und wieder mehr Maultrommel im Programm möchte sich das ehrenamtliche Organisationsteam in diesem Jahr wieder auf die Quintessenz des Festivals besinnen: liebevolle Atmosphäre, Raum für Ideen, gemeinschaftliches Wachsen – Love, Peace und Weltmusik eben!

Unterstützt wird das Festival von dem Förderverein Schloss Taucha e.V., der Stadt Taucha und dem Landkreis Nordsachsen. Der Preis für alle drei Tage beträgt für Erwachsene 35 Euro (VVK) und für Kinder 15 Euro. Tauchaer Bürger und Bürgerinnen bezahlen übrigens nur 20 Euro.

Weitere Informationen gibt es unter www.ancient-trance.de.